

ABSTRAK

Judul : **ANALISA SISTEM INFORMASI TRANSAKSI
SERVIS MOTOR PADA YAMAHA GENIEU
CABANG LUBUK BEGALUNG KOTA PADANG
DENGAN MENGGUNAKAN METODE MCCALL**

Nama : **DEVI FITRIYANA**

No.Bp : **17101152610210**

Fakultas : **ILMU KOMPUTER**

Program Studi : **SISTEM INFORMASI**

Dosen Pembimbing : **1.SYAFRI ARLIS, S.Kom., M.Kom
2.HARI MARFALINO, S.Kom., M.Kom**

Penelitian ini bertujuan untuk membantu dalam pengukuran kualitas dan dapat melihat kelayakan dari sistem informasi transaksi di yamaha genieu dari hasil perhitungan kuesioner ini juga didapatkan laporan yang digunakan untuk mengukur kepuasan pengguna tentang kelayakan sistem yang digunakan. Metode yang di gunakan merupakan metode MCCALL. Data didapatkan dengan cara turun langsung ke lokasi penelitian, penelitian ini di harapkan dapat bermanfaat bagi yamaha genieu. Dari hasil tersebut penulis dapat menarik kesimpulan bahwa sistem yang ada pada Yamaha Genieu ini memiliki nilai kepuasan pengguna yang baik.

Kata kunci; Analisa Sistem Transaksi, Metode MCCALL

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan segala limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Dan tak lupa salawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam Jahiliyah kealam yang berilmu pengetahuan seperti yang kita rasakan saat ini.

Skripsi ini merupakan salah satu kewajiban dari setiap mahasiswa untuk memenuhi persyaratan untuk mencapai gelar sarjana Strata 1 pada Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang. Adapun judul dari skripsi ini adalah “**ANALISA SISTEM INFORMASI TRANSAKSI SERVIS MOTOR PADA YAMAHA GENIEU CABANG LUBUK BEGALUNG KOTA PADANG DENGAN MENGGUNAKAN METODE MCCALL**”.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Alm Bapak **H. Herman Nawas**, selaku Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Komputer Padang.
2. Bapak **Prof. Dr. H Sarjon Defit, S.Kom, M.Sc** selaku Rektor Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
3. Bapak **Dr.Julius Santony, S.Kom, M.Kom** selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
4. Ibu **Sri Rahmawati, S.Kom, M.Kom** selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
5. Bapak **Syafri Arlis, S.Kom, M.Kom** selaku Dosen Pembimbing I yang telah banyak memberikan pengetahuan dan arahan kepada penulis.